



げんきな子ども

かんがえる子ども

やさしい子ども

# Happy and Smile

新本幼稚園 <音楽・英語特区>

(園長だより) 令和6年7月3日号

## —地域の伝統を受け継いで—



<赤米作り>

めろん組が毎年行っている「バケツで赤米作り」。今年も地域の方に苗を分けていただき、植え方を教わりながら田植えをしました。数日前に、5年生が本庄国司神社の神田で赤米の田植えをしている様子を見ていたので、3本ずつに分けた苗の根元を持って、上手に植えることができました。今年は、ばなな組もめろん組に教えてもらい、たらいで田植えに挑戦しました。



田植えから  
2週間目の赤米

今から約300年前の江戸時代、自らの命をかけて新本の村人の暮らしを守った「義民四人衆」を偲んで毎年夏に行われている『義民祭』。今年も7月20日に祭事と踊り、21日には社前祭が行われます。幼稚園の子ども達はおうちの人と一緒に「お月見踊り」と「扇子踊り」を踊ります。今、たんぼぼの会の皆さんに踊り方を教えてもらっているところです。21日の義民祭では、幼稚園の踊りで「義民踊り」がスタートします。「義民四人衆」に思いを馳せながら、みんなで踊りたいと思います。



<義民踊り>

## 山田幼稚園のお友達といっしょに遊んだよ



めろん組とあじさい組の  
みんなで「よーいどん！」



ペットボトルのふね  
おもしろいよ!



きょうは4にんでたのしいな!

5歳児と4歳児は小学校のプールで、3歳児は園庭のプールでそれぞれ水遊びをしました。これまでも交流を重ねてきているので、みんなすぐに打ち解けて、仲よく遊ぶことができました。山田幼稚園の子ども達が7人増えただけで、いつもよりうんと賑やかな感じがしました。給食も一緒に食べて、楽しい一日を過ごしました。秋には山田幼稚園に行って交流する予定です。

## みんな大好き 絵本の読み聞かせ

昨年度に引き続き、今年度もたんぼぼ文庫の4名の方にお世話になり、絵本の読み聞かせの時間を設けています。子ども達は、たんぼぼ文庫さんが来るのをとても楽しみにしています。

「今日はどんなお話かなあ?」「おもしろかったよ」「おばちゃん、また来てね」といつもニコニコ顔です。

### <えほんカードより>

おうちでの読み聞かせも子ども達はとても楽しみにしているようです。

★「いいから いいから」★  
「いいから いいから」という場面は一緒に声を合わせて読んでいました。おもしろい内容でした。

★「しろくまちゃんのほっとけーき」★  
絵本を見て、日曜日の朝ごはんでは実際にホットケーキを作りました!ホットケーキを焼くページを何回も自分で読んで確認していました。

